
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Axel Fuchs, sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender Gawel, 

 
die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stellt für die nächste Sitzung des KDSW folgende Anfrage:  
 

Anfrage: 
 

1. Wie ist der Stand der Umsetzung der ersten Maßnahme des Mobilitätskonzeptes?  
2. Was hat die Prüfung der Neuordnung der innerstädtischen Radverkehrsführungen ergeben, die im 

Statusbericht Mobilitätsthemen im KDSW am 26.09.22 angekündigt wurde? 
3. Wie ist der Stand beim Thema Schienenpersonennahverkehr, das im Rahmen der regionalen 

Verkehrsplanung dem Strukturwandelmanagement zugeordnet wurde (siehe Statusbericht zu 
Mobilitätsthemen im KDSW vom 01.02.23)? Welche Schritte wurden seitens des 
Strukturwandelmanagements bislang unternommen und welche sind geplant? 

4. Im Statusbericht im KDSW vom 30.03.22 wurde mitgeteilt, dass inner- wie außerörtliche 
Kleinstmaßnahmen, wie Markierungsarbeiten, Anordnung von Verkehrszeichen, ergänzende 
Wegweiser im Radverkehrsnetz, Zuschnitt von Grünflächen weitestgehend umgesetzt wurden und 
fortlaufend umgesetzt werden. Welche Maßnahmen wurden konkret im Einzelnen bereits 
umgesetzt (Auflistung)? 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  

 

 

Sebastian Steininger      Christine Klein 
(Fraktionsvorsitzender)      (stellvertretende Fraktionsvorsitzende) 

Stadt Jülich 
Herrn Bürgermeister Axel Fuchs  
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52428 Jülich 
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